

## Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Gemeinderat Havixbeck



Havixbeck, 23.03.2020

### Initiierung eines Mobilitäts- Pilotprojektes „Havixbeck on demand“

#### Antrag

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen beantragt die Durchführung eines Pilotprojektes im Bereich ÖPNV „Bus on demand“.

#### Begründung

Bisherige Buslinien kombinieren die Fahrt durch das Dorf mit der Strecke nach Münster. Der innerörtliche Busverkehr verlangsamt somit die Fahrt nach Münster und macht die Verbindung nach Münster per Bus für Viele unattraktiv. Deshalb streben wir eine Trennung beider Systeme mit Übergabepunkten an.

Um den innerörtlichen Verkehr attraktiver und flexibler zu gestalten, wollen wir den innerörtlichen ÖPNV in Havixbeck und Hohenholte in ein digitales Pilotprojekt einbinden. Mithilfe einer bestehenden App können die Bürger\*innen sich einen Platz im nächsten Bus sichern. Der Bus holt die Personen zuhause ab und fährt sie zum Beispiel zum Bahnhof. Unterwegs werden weitere Personen eingesammelt, die sich ebenfalls per App angemeldet hatten. Ggf. kann für dieses Modellprojekt ein Fahrzeug mit Elektro- oder Wasserstoffantrieb eingesetzt werden.

Dr. Friedhelm Höfener  
Fraktionssprecher